

Precios de los materiales de construcción seguirán estables durante este año

Una buena noticia para aquellas personas que están construyendo o remodelando su vivienda. Y es que los precios de los materiales de construcción se mantendrán estables en lo que queda del año así como a inicios del 2017.

Enrique Pajuelo, presidente del comité organizador EXCON 2016, explicó que los precios de los materiales de construcción no subirán por el claro panorama electoral, además de la estabilidad del tipo de cambio.

¿Cuáles son los productos con menor incremento en los últimos 12 meses? Pajuelo manifestó que son las mayólicas y mosaicos, línea de productos altamente competitivos, así como los suministros eléctricos, línea de productos con competencia desleal e informalidad.

Entre los elementos con mayor incremento en los últimos 12 meses figuran las estructuras de concreto y armazones que tienen una alta demanda en obras de infraestructura. ■

BlackRock está interesado en financiar infraestructura en Perú

El fondo BlackRock, el mayor administrador de activos del mundo, está interesado en financiar proyectos de infraestructura en el Perú, dijo el presidente Pedro Pablo Kuczynski durante su gira por Estados Unidos.

El jefe de Estado afirmó que se reunió con el presidente del fondo de inversión BlackRock, Larry Fink, para exponer el desarrollo de proyectos de infraestructura en nuestro país.

“Están interesados en hacer financiaciones en Perú para infraestructura y precisamente estoy en conversaciones con ellos para hablar sobre el tema”, dijo Kuczynski en una entrevista telefónica con el canal de televisión local Latina.

Perú tiene un déficit en su infraestructura que se calcula asciende a US\$ 69,000 millones, principalmente en obras de transporte, de energía, educación y servicio de agua potable; y el presidente Kuczynski se puso como meta desarrollar la mitad de esas obras hasta el término de su mandato en el 2021.

BlackRock tiene su unidad de infraestructura desde el 2011, y en el último tiempo se enfocó en crecer en América Latina. ■



Mandatario se reunió con el presidente del fondo de inversión BlackRock, Larry Fink.

MEF: proyectos de inversión pública viables sumaron S/ 48,559 millones

Los Proyectos de Inversión Pública (PIP) declarados viables alcanzaron los 15,125 al 15 de septiembre de este año, los cuales representan S/ 48,559 millones en los tres niveles de gobierno (Nacional, Regional y Local), informó el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF).

Los PIP declarados viables por los gobiernos locales sumaron S/ 30,279 millones en el período de análisis. Le siguieron el gobierno nacional con proyectos de inversión pública declarados viables por S/ 11,163 millones. Finalmente, se ubicaron los gobiernos regionales con una aprobación de S/ 7,117 millones. En lo que va del año, de manera conjunta, los tres niveles de gobierno declararon viables 15,125 PIP, por un monto total de S/ 48,559 millones. ■

En lo que va del año, de manera conjunta, los tres niveles de gobierno declararon viables 15,125 PIP.



Ejecutivo evalúa licitar la Línea 3 del Metro de Lima el 2017

Fiorella Molinelli, viceministra de Transportes, mostró su optimismo y confianza de que la licitación de la Línea 3 del Metro de Lima salga adelante antes del 2018, probablemente el próximo año ante el interés de inversionistas extranjeros por el ambicioso proyecto ferroviario que cubrirá la ruta Comas – San Juan de Miraflores.

“No solo (inversionistas) coreanos sino también los chinos están interesados en el desarrollo de la Línea 3 del Metro de Lima. Esta es una línea muy importante para el desarrollo del

como norte de Lima. Lo interesante de este proyecto es que cruza muchas universidades, entonces el flujo estudiantil se facilitaría de un punto a otro con esta infraestructura”, detalló.

La funcionaria explicó que el proyecto de la Línea 3 del Metro de Lima, que se viene promoviendo desde el 2010, ya cuenta con estudios a nivel de perfil para luego pasar a la fase de evaluación. “La idea es que este concurso salga antes del 2018. Aparentemente hay mucho optimismo y parece que lo vamos adelantar un poquito más”, apuntó Molinelli Aristondo. ■